

écoulée, les relations culturelles belgo-canadiennes ont continué de se renforcer notamment dans les domaines des échanges de bourses, des relations établies entre facultés universitaires belges et canadiennes et des échanges de professeurs. La Commission établira pour les mois et les années à venir un programme réciproque d'échanges et de diffusion culturelle conforme aux orientations de la coopération belgo-canadienne en matière culturelle. Ces programmes ont pour objectif de stimuler l'élargissement des échanges de personnes dans les secteurs académiques et socio-culturels et un accroissement de la diffusion culturelle au plan de la créativité artistique.

Au même moment que la Commission mixte se réunit, notons que le Théâtre expérimental de Montréal se produit en Belgique. En effet, du 8 au 11 octobre, il était à Liège au Centre d'Outremeuse dans le cadre du Festival de jeune théâtre où il présentait les pièces Garden Party et Beaujeu. Du 14 au 19 octobre il donne les mêmes pièces à Louvain-la-Neuve. D'autre part, le Canada accueille présentement le Théâtre des Zygomars (de Namur), une troupe spécialisée dans le théâtre pour enfants qui donnera une série de représentations au Québec, au Nouveau-Brunswick, en Ontario et en Saskatchewan.